



¿En qué casos se transfieren embriones en Día 5?

Cuando se desea realizar un estudio genético preimplantacional es necesario que el estudio de los embriones se realice en ese día. Para ello, el laboratorio de embriología tiene que contar con el equipamiento necesario y la experiencia en el cultivo de los mismos. Por otra parte, simplemente se necesitan más óvulos para lograr que algún embrión llegue a ese estadio avanzado. Por estos motivos es que **aconsejamos la transferencia en Día 3 y asegurar, en la mayoría de los casos, una transferencia con posibilidades de embarazo.**

